



Regierungsratsbeschluss vom 21. Juni 2022

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD; Verordnung über die Berichterstattung über Klimabelange; Vernehmlassung

P220412

1. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst den Verordnungsentwurf bezüglich der Berichterstattung über Klimabelange. Dieser stützt sich auf den indirekten Gegenvorschlag zur Konzernverantwortungsinitiative (KVI) und zielt darauf ab, grossen Schweizer Publikumsunternehmen Orientierung zu bieten und Klarheit zu schaffen, was diese in ihrer Klimaberichterstattung berücksichtigen müssen. Damit kann die Transparenz erhöht und die nicht-finanzielle Berichterstattung von Unternehmen vergleichbarer werden.

